



# Anggota Koramil 0824/21 Puger Amankan Kegiatan Jalan Sehat Masyarakat dan Pembukaan UMKM BUMDes Kasiyan, Dukung Pengendalian Inflasi

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.ID](https://JEMBER.KAMPAI.ID)

Jan 7, 2024 - 20:28



JEMBER – BUMDes adalah Badan Usaha Milik Desa yang bertujuan untuk

meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa melalui peningkatan pendapatan Desa. Dalam rangka memberikan kontribusi Positif BUMDes Kasiyan Kecamatan Puger Kabupaten Jember menggelar pasar murah usaha mikro kecil menengah (UMKM) dengan kegiatan diawali dengan Jalan santai.



Kegiatan yang diselenggarakan pada Minggu 07/01/2024 tersebut, diramaikan oleh keikutsertaan seluruh masyarakat Desa kasiyan Kecamatan Puger tersebut, dengan pengamanan dari Persinel Koramil 0824/21 Puger, Polsek dan Satpol PP Kecamatan Puger, usai jalan santai dilanjutkan pembukaan pasar murah UMKM BUMDes.

Danramil 0824/21Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan tersebut, sebagai upaya pemerintah daerah Kabupaten Jember dengan menginstruksikan adanya pasar murah UMKM yang diselenggarakan oleh BUMDes dalam membangkitkan perekonomian masyarakat desa.

Hal ini merupakan bagian dari langkah pengendalian inflasi di Kabupaten Jember, sekaligus dilakukan operasi pasar terhadap kebutuhan pokok penting masyarakat, oleh Disperindag Kabupaten Jember bersinergi bersama Bulog dan instansi terkait. Jelas Danramil.





Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan adanya kegiatan tersebut, sebagai bagian dari strategi dalam pengendalian inflasi daerah Kabupaten Jember, saya sangat mendukung sekali, sekaligus jajaran agar mendukung kegiatan-kegiatan tersebut, dalam membangkitkan perekonomian masyarakat di wilayah binaan masing-masing.

Suksesnya pengendalian inflasi tentunya bermuara pada stabilnya harga pasar kebutuhan pokok penting masyarakat, sehingga masyarakat semakin kondusif dan pertahanan wilayah semakin mantap. Tegass Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)